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Protokollauszug 
Sitzung des Sportausschusses vom 08.10.2024 

 

 

Zu Ö 7 Stadtteilperspektive Zukunft Forst 
ungeändert beschlossen 
FB 61/1019/WP18 

 

Der Ausschussvorsitzende begrüßt zu dem Tagesordnungspunkt Frau Kubbilun aus dem Fachbereich Stadtentwick-
lung und teilt mit, dass die Vorlage bereits in den Fraktionen vorgestellt worden sei und viele ergänzende Unterlagen 
übersandt wurden. Daher sei ein Vortrag nicht erforderlich.  
 
Im Rahmen der weiteren Aussprache wird gesagt, dass das Thema Sport präsent sei und gut berücksichtigt werde. 
Insgesamt sei erfreulich, dass in der Stadtentwicklung der Sport eine wichtige Rolle spiele. Durch die Einbindung der 
Sportentwicklungsplanung sei dies auch zukünftig gewährleistet.  
 
Abschließend fragt Frau Fohn nach einem Tagesordnungsantrag für den Mobilitätsausschuss zur Errichtung einer 
Bedarfsampel zur besseren Erreichbarkeit des Skateparks am Vennbahnweg. Es wäre schön, wenn dieser zeitnah 
beraten werden könne. Frau Kubbilun sei der Antrag nicht bekannt. Sie sagt zu, innerhalb des Fachbereiches nach-
zufragen, damit eine Beratung stattfinden könne.  
 
Beschluss: 
Der Sportausschuss nimmt den Bericht der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Einstimmig  
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